

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang senantiasa melimpahkan curahan rahmat dan berkat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini tepat pada waktunya. Laporan Tugas Akhir ini berjudul “Perancangan Strategi Pemasaran Berdasarkan Perilaku Konsumen Dengan Metode TOWS”

Tujuan dan maksud penyusunan Tugas Akhir untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan Pendidikan Sarjana Strata Satu, Fakultas Teknik, Program Studi Teknik Industri Universitas Mercu Buana Jakarta. Tugas akhir ini disusun berdasarkan pengamatan penulis ada PT Sejahtera.

Penulis mengucapkan terima kasih sebesar – besarnya atas bantuan yang telah diberikan, baik secara langsung maupun tidak langsung selama penyusunan tugas akhir ini hingga selesai. Secara khusus rasa terima kasih tersebut penulis sampaikan kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan kesehatan jasmani dan rohani serta selalu membantu penulis untuk tetap tekun menjalani perkuliahan hingga menyelesaikan tugas akhir ini dengan sangat baik.
2. Kedua orang tua tercinta yaitu Ibu Narfrettiti Nesti dan Bapak Hesti Yudi Prasodjo, S.E., M.M. serta adik penulis Egan Mora Prasodjo yang telah mendukung dan selalu mendoakan penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini dengan tepat waktu.
3. Ibu Dr. Zulfa Fitri Ikatrinasari, M.T. selaku ketua Program Studi Teknik Industri Universitas Mercu Buana
4. Bapak Raden Bagus Yoson, S.T., M.T. selaku pembimbing tugas akhir ini yang sudah meluangkan waktu dan memberikannasihatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir.

5. Teman – teman Program Studi Teknik Industri Universitas Mercu Buana yang sudah memberikan dukungan dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir.

Penulis menyadari bahwa masih ada kekurangan baik dari segi susunan kalimat maupun tata Bahasa dalam penyusunan tugas akhir ini. Oleh karena itu dengan tangan terbuka penulis menerima segala tegur, kritik dan saran dari pembaca agar penulis dapat memperbaiki laporan ini. Penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat memberikan hal yang bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua.

Jakarta 2 Februari 2021

Penulis,

Syifa Jolang Prasadjo

